

DIRIGENTE ALESSANDRISTA:

El 3 de Noviembre Parte la Campaña

El próximo tres de noviembre Jorge Alessandri puede aceptar la candidatura presidencial, que sectores independientes y el Partido Nacional le proponen.

La afirmación la hizo el dirigente nacional de la Juventud Alessandrista Independiente, Jaime Guzmán, quien desde ayer se encuentra en Concepción con el objeto de resolver diversos problemas orgánicos del movimiento alessandrista juvenil.

El dirigente, que tiene a su cargo a la Juventud Alessandrista de todo el país, conversó con CRONICA acerca de algunos aspectos de política actual. Primero definió el objeto de su visita, como "el continuar los trabajos de organización del sector juvenil, para lo cual sostendré diferentes reuniones con los núcleos que aquí existen".

Por otra parte, Jaime Guzmán informó que el próximo 3 de noviembre se efectuará en la capital una concentración pública, en la que le solicitarán al exmandatario

Jorge Alessandri que acepte ser candidato presidencial. "Esa será la inauguración oficial de la campaña, y también es muy probable que Alessandri acepte ser candidato ese mismo día."

Jaime Guzmán se pronunció también acerca de las discrepancias que han surgido en Concepción entre sectores del Movimiento Juvenil Alessandrista. Señaló que parte del objeto de su viaje era limar esas diferencias, al mismo tiempo que las consideraba sin importancia frente a las divisiones que enfrentan los partidos políticos. "Es normal que al comienzo de una campaña surjan roces —señaló—, sin embargo éstos no tienen mayor importancia y han tratado de abultarse por medios interesados."

El dirigente alessandrista permanecerá en Concepción hasta mañana domingo; durante todos estos días desarrollará un intenso programa de reuniones.

Por Chic Young

